

伊勢崎市記者会見資料

華蔵寺公園遊園地の営業再開について

経済部文化観光課

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、3月10日から休園していました華蔵寺公園遊園地について、群馬県による「社会経済活動再開に向けたガイドライン」の警戒度が2に下がったことを受け、6月5日（金）に営業を再開することを決定いたしました。

なお、再開に当たっては新型コロナウイルス感染防止の観点から、当面の間、下記のとおり対策を実施します。

また、6月5日（金）は午前11時の開園とし、翌日の6月6日（土）から通常どおり午前9時から午後5時までの開園とする予定です。

記

【新型コロナウイルス感染防止対策】

- ・市内在住の方のみ入園を許可する
- ・団体の受付は行わない
- ・入園の際はマスクを着用してもらう
- ・入園の際に「健康状態申告書」を記入してもらう
- ・2か所ある門のうち、北門のみ開放する
- ・北門のほか、園内各所にお客様用の消毒液を配置する
- ・屋内遊器具3機種（スーパーシューティングライド、不思議な城、アスレチックハウス）及び小型遊器具（50円硬貨の乗り物）については利用不可とする。また、ランチトレイン（特急とき）も密閉空間のため閉鎖する
- ・各遊器具について乗客が入れ替わるごとに消毒を行う
- ・来場者が園内で密にならないよう、状況に応じて入場規制を行う